

Una organización sindical de naturaleza campesina denunció la presencia de hombres armados que serían exintegrantes del Bloque Tolima de las autodefensas.

Una alerta temprana ante organismos de derechos humanos emitieron en las últimas horas organizaciones campesinas del departamento del Tolima por la aparente reactivación de grupos paramilitares en el sur de la región.

Así lo denunció la Federación Nacional Sindical y Nuevo Liderazgo Campesino, que aseguró que en los municipios de San Luis y Valle de San Juan han sido divisados hombres con armas largas quienes, supuestamente, estarían promoviendo desplazamientos forzados.

Según ha trascendido, se estaría rearmando un grupo conformado por exintegrantes del Bloque Tolima de las autodefensas y quienes estarían operando bajo el nombre de 'Comando Militar Central Pijaos Nueva Generación'.

La organización sería responsable no solo de un homicidio de una persona que supuestamente estaba amenazada, sino de intimidar a un líder de Nuevo Liderazgo Campesino, según reveló el secretario General de la Federación, Jaime Cortez.

"Se están movilizando personas uniformadas en motocicletas sin placa (...) (las amenazas serían porque) planteamos que los campesinos desplazados, deben tener acceso a las tierras, según la Ley 1448, de las que fueron despojadas; además hay una serie de fincas con extinción de dominio, que creemos que el Estado debe devolverlas", señaló Cortez en diálogo con el diario El Nuevo Día.

Ante la denuncia, el líder sindical expresó su temor por los campesinos de los municipios, quienes podrían ser víctimas de represalias por parte del grupo criminal, cuyos integrantes han sido vistos en veredas a bordo de camionetas y fuertemente armados.

<http://www.elespectador.com/noticias/nacional/alarma-supuesta-reactivacion-del-paramilitarismo-el-sur-articulo-571160>